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En lo deportivo, el vencedor 
masculino. fue Oliver Sterr del 
equipo Marín, que hizo los 50 
Kms. de recorrido en 1,27,41 . 

Como líder de la General quedó 
el finlandés Michael Rasmusen. 
En féminas, la vencedora fue 
Silvia Furst quien además, 
ocupaba el liderato de la General. 

Por otro lado el espectáculo 
resultó impresionante: corredores, 
medios de comtmicación, 
organizadores y p~blico daban 
color y calor a la calle, y en el 
cielo ponían la nota original un 
helicóptero y dos parapentes con 
motor. 
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La 
Concejalía 
de Medio 
Ambiente 
informa. 
Recogida selectiva 

de residuos. 
Recientemente se vienen 

realizando diversas gestiones, 
: tanto con la Consejería de 

Medio Ambiente como con el 
servicio RSU de la Diputación 
para ampliar el programa de 
recogida selectiva de residuos 
urllanos. Por un lado, se han 
pedido otros cinco nuevos 
contenedores de vidrio, que 
serán instalados en los 

Entregados losPrernios Carta Puebla. 
(V .. ". do la página 1) 

: ' lugares considerados como 
. con mayores necesidades y 
que no dispongan actualmente 
de ellos. En el certamen literario, 

correspondiente este ailo a la 
modalidad de cuentos, se 
recibieron tre obras, obteniendo el 
primer premio la titulada "EsClibir 
a Laura", cuyo autor es D. 
Mariano Velasco Lizcano, de 
Alcázar de San Juan, otorgándose 
un accesit al alltor local D. Hilarlo 

• Rivero MartiAez, por su obra 
"SoRador de cuentos, contador de 
sueños·. 

En lo que refiere al certamen de 
pintura. fueron recibidas 71 obras 
de. 60 artistas, otorgándose el 
primer premio a la obra 
"Homenaje al fotógrafo Antonio 
G.irboo" 'le 0 _ Félix Huerlas 
BlancO, de Tomelloso, dolado con 
400.000 pesetas del 
Excelentísimo Ayuntamiento de 
Miguelturra; siendo el segundo 
premio para la obra 'La casa de 
los cisnes 111' de D. Angel Can lera 
González, de Almodóvar del 
Campo. dotado con 200.000 
peselas, de caja MadRd. 

El aclo tuvo lugar en la recién 
terminada Casa de Cultura, con 
una masiva asistencia de ptlblico, 
sobre todo teniendo en cuenta 
que esle tipo de aclos suele alraer 
a pocos espectadores. Al mismo 
asistieron, además de los distinlos 
ganadores de los distintos 
certámenes, la mayoría de los 
miembros de la Corporación, 
presidiendo el acto el Alcalde de la 
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localidad, D. Román Rivera, 
acompañado por el Director de la 
Caja de Madrid en Miguelturra, 

. D. José luis Barba, el Concejal 
de Cultura, D. Luis Femández y 
la Reina de las Fiestas Cristina 
Ramrrez, estando presenles 
lambién sus Damas de Honor. 

El acto presentado por el 
Director de la Casa de Cultura, 
Marcial González, se Inició ·con la 
lectura de las actas de los res-

Inaugurado el nuevo Casino 
de Miguelturra 

Un fnO rt"Mto do la. inauguración 

pectivos fallos del jurado y la 
consiguiente entrega de los 
premios. Seguidamente, el 
accesit del certamen literario, D. 
Hilario Rivera, dio 'lectura a uno 
de sus cuentos y, a continuación, 
lo hicieron varios miembros del 
grupo literario Záncara, al que 
pertenece el ganador del 
certamen, quienes glosaron su 
obra y presentaron al escritor y el 
propio grupo literario. 

El pasado 30 de septiembre 
quedó oficialmente inaugurado 
el nuevo Casino por el 
Presidente de la Asociación, 
Bernardo Antequera, y el Alcalde 
de la Localidad, Román Rivera, 
quienes se dirigieron a gran 
parte de los socios que 
asistieron al acto de los 
aproximadamente tlescientos 
con los que cuenta este 
colectivo. 

Antequera pidió para esta 
nueva etapa que ahora se 
empieza 'respeto y convivencia 
entre todos, y a ser posible, 
apoyo económico para sufragar 
los gaslos que nos han supuesto 
las obras de este nuevo centro·. 
Para ello, el Presidente dijo que 
ya se había pedido unas cuotas 
especiales a los socios 'y hemos 
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Tras el acto de entrega, el 
'T,ío Ar:nanecer" interpretó un 
amplio recital de piezas de 
música clásica, tocadas al piano 
y al órgano. El Trío, compuesto 
por miembros de una misma 
familia, fueron muy aplaudidas 
en cada una de sus 
interpretaciones. 

La jornada terminó con un vino 
de honor ofrecido por la Casa de 
Cultura a todos los asistentes. 

Por otro lado, también se 
han pedido 10 contenedores 
para papel, estando 
pendientes de recibirse por no 
disponer de existencias 
actualmente. Finalmente, se 
están buscando otros para la 
recogida de pilas usadas, 
habiendo diversos problemas 
en este caso que se intentarán 
solucionar cuanto antes. 

Zonas verdes. 

Como se ha venido 
informando, los servicios 
municipales. mantienen 
durante esta época su 
programa de riegos. Para 
evitar el gasto de agua potable 
se realizaron distintas 
captaciones en los puntos de 
mayor consumo, regándose 
otros jardines mediante cuba. 
No obstante, debido a una 
averra considerable en el 
mecanismo de la cuba 
municipal, la Concejalía se vió 
en la obligación de autorizar 
un riego, el pasado 13 de 
octubre, con agua potable, en 
varios. jardines del casco 
urllano, para evitar <la pérdida 
de plantas de esas zonas. Con 
el arraglo definitivo de la cuba, 
se volvió aí riago con agua no 
potable, como es habitual. 

recibido también el apoyo de 210 metros cuadrados 
algunas empresas particulares'. ~epartidos en un bar de carácter 
Por su parte, el primer edil públlco, y un salón privado para 
miguellurreño, Román Rivero, los socios, donde podrán 
alabó 'el empeño y esfuerzo de participar en charlas y tertulias, 
esta sociedad para con la televisión, billar, cartas, etc. 
construcción de este nuevo También cuenta con un patio y 
Casino, ofrecer a los demás un servicios, calefacción y .aire 
sitio digno para las prácticas acondicionado. Por tlltimo, 
recreativas, sociales y humanas, miembros de la Junta Directiva 
por lo cual, desde la del Casino, quisieron .expresar 
Corporación creemos que es de su deseo de que 'la gente jóven 
Justicia el reconocer esta obra". se animara a asociarse at 

Las obras de este nuevo Casino y poder participar de 
Casino ubicado en el número nuestras actividades, tales como 
seis de la calle José Mora, han conferencias, charlas etc.' . 
durado mes y medio y han 
supuesto un total de cuatro 
millones de pesetas que los 
alrededor de 300 ' socios se 
encargarán de hacer efectivo. 
Cuenta con una extensión de 
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